

**教育目標**

- 1 学習を重んじ、高い知性と豊かな情操を持った人をつくろう。
- 2 秩序を重んじ、個々人の責任と義務を果たす人をつくろう。
- 3 個々の人間性を重んじ、互いに協力し合う人をつくろう。
- 4 健全な体と意志を鍊磨し、創造的に生きる人をつくろう。

発行日：令和元年6月28日（金）

**☆校長室より☆****「感謝の気持ちを大切に」**

先日琵琶瀬の木道を散策し、ワタスゲ、エゾカンゾウやアヤメをぶらぶらと見て回ってきました。気温が15度と低めで天気も曇りがちだったのですが、原生花園の花たちに大いに癒されました。これだけたくさんのエゾカンゾウをゆっくり鑑賞したのは、稚内高校勤務時のサロベツ湿原以来、ほぼ5年ぶりだったので、「ありがたい」という気持ちになりました。この町で育った皆さんにとっては、この時期にこうした花々が咲くのは「当たり前」の風景かもしれません。しかし、北海道の中でもこうした景色が見られるのは極々限られた一部の地域だけで、どこにでもあるわけではない、まさに「有り難い」ものなのです。この景色を見るために遠く道外からやって来る方々も多いことはご存知でしょう。

私たちが普段「当たり前」と思っていること、例えば、「家族と一緒に過ごせること」「安心して学校に通えること」「友達と笑い合えること」など。すべては実は有り難いものです。それらに支えられて生きている私たちは、周囲の人々への感謝の気持ちを忘れないようにしたいものです。

**男子ソフトボール優勝**

チーム名「2-A ボーイズ」 奥谷 龍之介

去年は今のが3年生に負け、準優勝で終わってしまい、今年こそは優勝を目指に臨んだので達成できてとても嬉しかったです。練習の時は、どうなるのかと思いましたが、本番はミスもなく、皆で団結したからこそこの優勝だと感じました。来年は何の競技になるかわかりませんが、男子で協力し、優勝したいと思います。

**女子ミニバレー優勝**

チーム名「夢を叶えて、カナえもん」 田中 奏

3年生最後の夏季球技大会で、優勝することができ良い思い出になりました！！本番のために土日も少しずつ練習を重ね全力で取り組むことでつかめた優勝だと思います。次は、冬季球技大会でも、優勝できるように頑張ります。

# 2学年 インターンシップ

研修先「湿原センター」 2年B組 小原 麻鈴

私は自然について学ぼうと思ったので研修先を霧多布湿原センターに決めました。インターンシップでは沢山学ぶことができ、気づくことが多くありました。例えば、浜中町の海産物には湿原が関わっています。湿原から海へミネラルが流れ、それが昆布などの栄養となるのです。このように自然についての学びを深めることができました。



研修先「野いちご」 2年A組 草野 幸太郎

今回のインターンシップで、職員の方が優しく仕事を教えてくださったおかげで、食事のサポートや入浴の補助など、なかなかできない経験をすることができました。人の生活を支えるという仕事は自分から積極的に動かなくてはいけないと言うことを学びました。この経験を活かし、将来は多くの人の生活をサポートできるようになりたいです。

3年A組 川村 兵吾

私は全道大会で走り幅跳びに出場してきました。結果は最高でも5m83cmと6mも跳べず、自己ベストも出せず終わってしまいました。ですが、北海道の強い選手たちを見て刺激を受けました！みなさん、応援本当にありがとうございました。

3年A組 野崎 健斗

僕は6月17日から21日の5日間、帯広の森陸上競技場で全道大会に出場しました。僕は走り高跳びに出場しました。結果として、記録なしで予選落ちしましたが全道大会で得ることはたくさんあり、これを後輩に引き継げればとても良いなと思いました。

陸上全道大会（結果）報告

6月17日（月）から21日（金）まで、帯広市の帯広の森陸上競技場で行われた、第72回北海道高等学校陸上競技選手権大会に2名が参加しました。2名とも最後の高体連全道大会となり、「全国大会出場」を最大の目標とし練習を積んできました。2名とも予選敗退となりましたが、自分よりもレベルが高い選手が多い中、堂々とした試合をしていました。 顧問 益井 康臣



## 行事予定

13日（土）～14日（日）

霧高祭

18日（木）～19日（金）

ワールドラーニング

23日（火）インターンシップ報告会

25日（木）～8月18日（日）

夏季休業

27日（土）～8月5日（月）

海外視察研修

29日（月）～8月2日（金）

国内産業・環境視察研修



24日（土）体験入学会

26日（月）上級学校講話会